



Jóvenes por Zamora exige al rector que la Claudio Rodríguez permanezca abierta en Navidad

La agrupación denuncia un agravio a los universitarios de la capital

L. G.
La organización Jóvenes por Zamora ha denunciado ante el rector de la Universidad de Salamanca el trato «injusto» que se le está dando al Campus Viriato de la capital, en referencia al cierre de la biblioteca Claudio Rodríguez durante las fiestas navideñas. La agrupación se ha puesto en contacto con Daniel Hernández Ruipérez para solicitar que en el futuro no se repita esta situación, que hace que los estudiantes universitarios zamoranos se queden sin lugar de estudio de cara a los exámenes del primer cuatrimes-

tre. Desde el grupo ligado a Adeiza consideran «incomprensible» esta situación y aseguran que existe un agravio comparativo en referencia a los universitarios de Salamanca, que sí tienen un centro abierto durante todas las fiestas.

En una carta remitida al rector de la Universidad de Salamanca, la organización Jóvenes por Zamora exige que sea esta la última vez que se cierra la biblioteca por Navidad. «El cierre de la Claudio Rodríguez supone un problema, dada la falta de instalaciones al estudio que posee la universidad», comentan ante



Estudiantes en la Claudio Rodríguez del Campus Viriato. | FOTO L. O. Z.

Ruipérez. «La única alternativa que poseen los estudiantes es la biblioteca del Colegio Universitario, que sin lugar a dudas no resulta suficiente con la elevada

demanda que presenta esta instalación durante las fechas navideñas», aseguran en la misiva.

Jóvenes por Zamora recuerda que llevan años reclamando al

Ayuntamiento la creación y puesta en marcha de una «Casa del Estudiante», petición que fue elevada ante el Plan Municipal de Juventud y que, aseguran, «no fue aceptada» por la concejalía.

La organización juvenil de Adeiza, en su carta denuncia, explica al rector que creen «injusto» el trato que se le está dando al Campus Viriato y a los estudiantes zamoranos, puesto que en Salamanca «la biblioteca Santa María de los Ángeles permanece abierta durante todo el periodo vacacional a excepción de los días festivos, ofreciendo a los salmantinos la posibilidad de preparar sus exámenes fuera del domicilio familiar». Por esta razón, Jóvenes por Zamora ha solicitado formalmente ante Daniel Hernández Ruipérez «que no vuelva a cerrar» la biblioteca Claudio Rodríguez durante las vacaciones de Navidad, al considerar que «los estudiantes zamoranos de la Universidad de Salamanca merecen el mismo trato que los salmantinos».